



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Juni 2018

Stadtpolitik, Gesellschaft & Soziales, Twitter, Homepage

„Dein.Blog“ – Neues zur Bürgerbeteiligung auf „dein.wiesbaden.de“

Die Beteiligungsplattform der Landeshauptstadt Wiesbaden ist ab sofort um eine Rubrik reicher: Dein.Blog ergänzt das vorhandene Angebot auf „dein.wiesbaden.de“ um aktuelle Neuigkeiten rund um das Thema Bürgerbeteiligung. „Die Webseite soll sich Schritt für Schritt zum zentralen Beteiligungsportal unserer Stadt entwickeln. Dort können die Bürgerinnen und Bürger jede Menge über die Bürgerbeteiligung in unserer Stadt erfahren. Dein.Blog ist eine tolle Ergänzung und liefert z.B. jede Menge Hintergrundinfos zu Projekten und Veranstaltungen“, freut sich Oberbürgermeister Sven Gerich über die neue Funktion.

Betreut wird der Blog von der Stabsstelle Bürgerbeteiligung, die die Beiträge erstellt bzw. auswählt und auf der Plattform veröffentlicht. Registrierte Nutzerinnen und Nutzer können die einzelnen Beiträge dann kommentieren und bewerten. Auf diese Weise können sich die Bürgerinnen und Bürger nicht nur über Aktuelles und Relevantes rund um Bürgerbeteiligung informieren, sondern auch online darüber miteinander ins Gespräch kommen – ein Schritt hin zu einer offenen und transparenten Beteiligungskultur in der Stadt.

Dein.wiesbaden.de ist ein wichtiger Baustein bei der Umsetzung der im Juli 2016 beschlossenen „Wiesbadener Leitlinien für Bürgerbeteiligung“: Die Webseite informiert über die Vorhaben der Stadt mit oder ohne Bürgerbeteiligung und gibt in einem Veranstaltungskalender einen Überblick über wichtige Termine. Abgerundet wird die

Beteiligungsplattform nun durch das neue Angebot Dein.Blog.

Wer sich zudem registriert, kann darüber hinaus in den Online-Dialog einsteigen und Fragen zu einzelnen Projekten stellen sowie Anregungen abgeben. Und auch eigene Vorschläge für Bürgerbeteiligung können registrierte Nutzerinnen und Nutzer einbringen. Mitmachen lohnt sich, denn auf die 500. registrierte Nutzerin oder den 500. registrierten Nutzer wartet eine besondere Überraschung!

Betreut und moderiert wird die Online-Plattform und das neue Angebot Dein.Blog von der Stabsstelle Wiesbadener Identität. Engagement. Bürgerbeteiligung. Die Kolleginnen vom Bereich Bürgerbeteiligung, Gabriele Kotzke und Juliane Rösler, stehen persönlich, telefonisch und per Email den Bürgerinnen und Bürgern, aber auch den Fachämtern der Stadtverwaltung beratend und unterstützend zur Seite. Die Stabsstelle ist unter (0611) 314579, buergerbeteiligung@wiesbaden.de oder in der Wilhelmstraße 32 zu erreichen.

+++